

REDUCCIÓN DE SUJECIONES FORMANDO AL EQUIPO MOTOR

Modalidad: Presencial en Aula Virtual || **Duración:** 12 h

Fecha: 4, 18 y 25 de Mayo y 1 de Junio de 2023 || **Horario:** 16.00 a 19.00

Importe: Bonificable a través del crédito formativo. **Socios Lares:** 174€+ 10% coste bonificación
No socios Lares: 348€ + 10% coste de bonificación

Docente: Manuel Nevado

Presentación

Las **Sujeciones** forman parte del nuevo cambio de modelo de La **Atención Integral Centrada en la Persona** surgió durante los movimientos humanistas de los años sesenta desarrollados por Carl Rogers. Este autor, consideraba que la persona debía ser el centro de atención. En este sentido, Rogers acuñó el término 'cliente' en detrimento del término 'paciente'. Según él, el paciente se quedaba paralizado dejando el 100% de su recuperación en manos de un equipo sanitario, mientras que el cliente formaba parte activa de dicho proceso.

En los años noventa, Tom Kitwood comenzó a trabajar desde estos movimientos e implantó el término de Atención Centrada en la Persona con Demencia. En su libro Dementia Care Centred, aboga por elementos como el confort, el apego, la identidad, la ocupación o la inclusión como base para permitir que los clientes de centros residenciales mejoraran su calidad de vida. A partir de este momento, se comenzó a trabajar la Atención Centrada en la Persona en el entorno residencial, donde aumenta el espacio individual y la autonomía de cada persona respecto a las necesidades del centro.

Dada la situación esgrimida, se ha propuesto una implementación paulatina del modelo de AICP en diferentes etapas, provocando un proceso que derive en los cambios necesarios para que los mayores del centro ganen autonomía, generen empoderamiento y mejoren su calidad de vida. Para ello, es necesario que todo el personal de la residencia tome conciencia de la necesidad de estos cambios dentro del centro para comenzar un nuevo cambio de paradigma, en el que las sujeciones son un pilar fundamental del proceso, en el que trabajar con los conocimientos adecuados para intervenir ante estas situaciones que se dan en el día de día de los centros residenciales.

Esta formación trata de ayudar a los centros en el proyecto de cuidados sin sujeciones. A través de acciones de formación y consultoría se facilitará la mejora en la calidad de vida de los residentes y de sus familiares, todo desde la perspectiva de la AICP.

Personas destinatarias

Para la puesta en marcha del proyecto es fundamental que el centro posea un Equipo Líder encargado de la puesta en marcha e implementación de las medidas de desatar en los centros.

Objetivos

- Formar e implementar un cambio de modelo
- Radiografiar el centro y potenciar los cambios en el modelo

Programa

- 1º Sesión: Aspectos conceptuales de las sujeciones
- 2º Sesión: Documentación desatar
- 3º Sesión: Pasos para desatar
- 4º Sesión: Proceso de desatar

Matriculación

Las personas interesadas podrán inscribirse a través del [cuestionario de inscripción](#).

Contacto

Teléfono: 91 442 22 25 ext. 3

Correo electrónico: formacion@lares.org.es